

Japanisch lernen Kanji des Monats: „*kai*“

 *kai* - Muschel

Im Juli fangen vielerorts die Sommerferien an und nicht wenige wird es dann wohl ans Meer ziehen. Der obligatorische Strandspaziergang gerät dabei manchmal zum Spießbrutenlauf zwischen scharfkantigen Muscheln. Deren wollen wir diesen Monat Herr werden:

貝 Die Urform des Zeichens soll ein Abbild einer Kaurimuschel gewesen sein, jetzt haben wir einfach ein „Auge“ 目 (*me*) auf „Beinchen“...

Viele Muscheln haben nun ja auch mehr oder weniger die Form eines Auges, aber wir nutzen das Bild und knüpfen zum leichteren Merken an obige Szene an: Augen auf, damit man nicht auf eine Muschel tritt.

Zum Verzehr wird der Monat Juli - wie alle Monate ohne „r“ im Namen - für Muscheln übrigens auch nicht gerade empfohlen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen wohlbekömmliche Erholung am Meer oder anderswo und ggf. einen Schnittwunden-freien Strandgang!